

SEJOUR A LA CANOURGUE DU 17 AU 20 SEPTEMBRE 2025

Exceptionnellement, nous ne sommes pas au bord de la Méditerranée mais au bord du Lot, tout comme l'hôtel des 2 Rives qui nous accueille à Barnassac

Les 45 inscrits à ce séjour découvrent cet établissement qui nous sert, pour débiter un aligot/saucisse, plat de circonstance avant une rando qui se veut de reprise

A propos de rando, elle a failli ne pas se dérouler en raison de la défaillance du guide choisi en décembre dernier et qui nous a fait faux bond 1 mois avant. Désagréable surprise qu'il a fallu pallier rapidement par la recherche de nouveaux guides, ce qui fut fait avec l'aide de l'hôtesse.

En 1 mot comme en 100, après la galère place aux activités avec Paul et Eric nos « sauveurs »

Enfin, pas tout à fait, car dès le 1^{er} après-midi, Eric fait emprunter au 1^{er} groupe un sentier très pentu qui rebute certains d'entre nous et qui nous fait regretter l'aligot

De son côté, Paul est quasiment muet pour la 1^{ère} sortie avec le 2^{ème} groupe

Heureusement, le lendemain, Paul parle et Eric s'assagit, encore que la montée dans la partie brûlée en plein soleil éprouve les organismes. Bref, on a survécu sur le cirque de Sauveterre.

Le 3^{ème} jour est consacré à 2 randos sur l'Aubrac où chacun d'entre nous slalome entre les bouses de vache présentes en quantité astronomique. Cela dit, l'une des participantes (je tairai le nom) en a écrasé plus d'une mais ça porte bonheur. Inch Allah !

Quant à la sortie pour l'écoute du brâme du cerf elle est à effacer de nos mémoires car cette bête n'est pas au RDV et l'une des randonneuses lâche ses bâtons dans une bouse.

Quelle merde cette sortie !

Le samedi matin, 35 sur 45 préfèrent se rendre au marché de Marvejols ou visiter les environs laissant les 10 survivants entre les mains de nos 2 animateurs pour une découverte de dolmens et de menhirs.

Mon compte rendu serait incomplet si je passe sous silence l'hôtel des 2 rives. En effet, la restauration est de qualité, la vaisselle également ainsi que le personnel dont la cheffe de cuisine est âgée de 27 ans seulement. A tout ce monde qui œuvre dans l'ombre : BRAVO ainsi qu'à Laetitia, la patronne qui est aux baguettes.

Bien sûr, les habitués des pistes de danse n'ont pu évoluer et sont sûrement frustrés mais qu'ils se rassurent, on remettra le couvert en fin d'année.

Je vous remercie une nouvelle fois, car vous avez été enjoués, participatifs, empreints d'une volonté de vie en commun pendant 4 jours. BRAVO à vous également